

## Ad hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

First Sensor AG  
Peter-Behrens-Str. 15  
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

### First Sensor gibt vorläufige Zahlen für das erste Halbjahr 2014 bekannt – Erfolgreiche Geschäftsentwicklung fortgesetzt

- Umsatzsteigerung um 11,0 % auf 59,3 Mio. EUR
- Operatives Ergebnis (EBITDA) 6,8 Mio. EUR (+ 9,8 %)
- Betriebsergebnis (EBIT) bereinigt um Abschreibungen auf Kaufpreisallokationen 3,8 Mio. EUR (+ 22,6 %)
- Verdopplung Periodenüberschuss auf 1,1 Mio. EUR

Berlin, 6. August 2014 – Die First Sensor AG, ISIN DE0007201907, gibt heute die vorläufigen Zahlen für das erste Halbjahr 2014 bekannt. Das Unternehmen konnte seinen Gesamtumsatz in den ersten sechs Monaten im Jahresvergleich um 11,0 % auf rund 59,3 Mio. EUR steigern (H1 2013: 53,4 Mio. EUR). Das operative Ergebnis (EBITDA) lag mit nahezu 6,8 Mio. EUR um rund 9,8 % über dem Vergleichswert des Vorjahres (H1 2013: 6,2 Mio. EUR). Das um Abschreibungen auf Kaufpreisallokationen bereinigte EBIT konnte deutlich um rund 22,6 % auf rund 3,8 Mio. EUR (H1 2013: 3,1 Mio. EUR) gesteigert werden. Der Konzern-Periodenüberschuss der First Sensor-Gruppe verdoppelte sich gegenüber der Vorjahresperiode auf rund 1,1 Mio. EUR.

Der Auftragseingang stieg im Vergleich zum Vorjahr um 18,8 % auf 78,8 Mio. EUR (H1 2013: 66,3 Mio. EUR). Beim Auftragsbestand konnte ein Plus in Höhe von 27,0 % durch den Zuwachs um 19,9 Mio. EUR auf 93,5 Mio. EUR verzeichnet werden.

Der Konzern-Halbjahresfinanzbericht zum 30. Juni 2014 steht im Internet im Bereich Investor Relations ab dem 28. August 2014 zum Download zur Verfügung ([www.first-sensor.com/de/investor-relations/finanzinformationen/finanzberichte](http://www.first-sensor.com/de/investor-relations/finanzinformationen/finanzberichte)).

First Sensor AG  
Der Vorstand



### **Über First Sensor**

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von Sensorlösungen in den Bereichen Medical, Industrial, Mobility sowie von Entwicklungs- und Produktionsdienstleistungen (Electronic Engineering & Manufacturing Services). Das Unternehmen entwickelt und fertigt hochqualitative kundenspezifische Sensorlösungen für die Detektion von Licht, Strahlung, Druck, Durchfluss, Füllstand und Beschleunigung. First Sensor deckt die gesamte Wertschöpfungskette vom Bauteil bis zum fertigen Sensor ab. First Sensor wurde vor über 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Weitere Informationen zu First Sensor im Internet unter: [www.first-sensor.com](http://www.first-sensor.com).

### **Kontakt:**

Simone Herrmann | Head of Investor Relations

[ir@first-sensor.com](mailto:ir@first-sensor.com)

T +49 30 639923-760 | F +49 30 639923-719



## Ad hoc disclosure in accordance with section 15 WpHG

First Sensor AG  
Peter-Behrens-Str. 15  
12459 Berlin, Germany

First Sensor's Shares: ISIN DE0007201907 | WKN (German Securities Identification Number) 720190

### First Sensor presents provisional figures for first half of 2014 – Successful business development continues

- Sales increased by 11% to €59.3 million
- Operating result (EBITDA) is €6.8 million (+9.8%)
- EBIT adjusted for write-downs on purchase price allocations is €3.8 million (+22.6%)
- Net income for the period doubled to €1.1 million

Berlin, August 6, 2014 – First Sensor AG, ISIN DE0007201907, is presenting its provisional figures for the first half of 2014. The company increased its total sales by 11% year-on-year to around €59.3 million in the first six months of 2014 (H1 2013: €53.4 million). At just under €6.8 million, the operating result (EBITDA) was up around 9.8% on the comparative figure for the previous year (H1 2013: €6.2 million). EBIT adjusted for write-downs on purchase price allocations increased substantially by around 22.6% to around €3.8 million (H1 2013: €3.1 million). The consolidated net income of the First Sensor Group for the period doubled year-on-year to around €1.1 million.

Incoming orders rose by 18.8% to €78.8 million (H1 2013: €66.3 million), while orders on hand increased by €19.9 million or 27.0% to €93.5 million.

The consolidated interim financial report as of June 30, 2014 will be available for download on the Internet from the Investor Relations pages starting August 28, 2014 ([www.first-sensor.com/en/investor-relations/financial-information/financial-reports](http://www.first-sensor.com/en/investor-relations/financial-information/financial-reports)).

First Sensor AG  
The Management Board



First Sensor

**About First Sensor**

First Sensor AG is a leading provider of sensor solutions in the segments Medical, Industry, Mobility and Electronic Engineering & Manufacturing Services. First Sensor develops and manufactures high-quality, customer-specific sensor solutions for the detection of light, radiation, pressure, flow, level and acceleration. The company produces in-house and along the value adding-chain from component to system level. First Sensor was founded in Berlin more than 20 years ago and has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard | WKN (German Securities Code Number): 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Further information on First Sensor can be found on the Internet at: [www.first-sensor.com](http://www.first-sensor.com).

**Contact:**

Simone Herrmann | Head of Investor Relations

[ir@first-sensor.com](mailto:ir@first-sensor.com)

T +49 30 639923-760 | F +49 30 639923-719